



*Calidad y control. Las agencias humanitarias, que en el mundo buscan unir a aquellos que desean ayudar con quienes necesitan desesperadamente esa ayuda, deben fijarse altas y consistentes normas profesionales. Normas éticas, normas de competencia técnica y de responsabilidad. Al ayudar a los necesitados a ayudarse a sí mismos mediante la capacitación y la provisión de equipo y suministros básicos, la asistencia humanitaria global representa hoy día un recurso clave y un estilo de vida para millones de personas que son víctimas casi permanentes de los desastres*

Trabajador de la salud, Sudán. 1.991. Chris Steele-Perkins/Magnum.